

パクッ

甘みと酸味がほどよいバランスでみずみずしく、  
いくつでも“パクパク”いけちゃう感じです。

こひつじだより

2019年 春号



ちょっと休憩

行って来ましたっ! イチゴ狩り♡

4月某日、地元のイチゴ農園にお出かけしました。

広々としたビニールハウスに広がるイチゴ達っ!  
農家さんに感謝しつつ、美味しく・楽しくパクッ♡  
みんなニコニコの一日でした☀

美味しそうですね♡

さて、  
何個目でしょう?  
♡♡♡

ちなみに・・・  
イチゴは、とがった先の方が甘いそうですよ。

あっという間に...

楽しい時間を  
過ごしました (笑)!

たくさんの  
イチゴが...

空っぽ😊  
ごちそう  
さまでした♡!



# 井出職員に 突撃インタビュー



祝

- Q. なぜ介護のお仕事に就いたのですか？  
 A. 従姉妹のお姉ちゃんがおばあちゃんのお世話をしているのを見て自分もお役に立てたらと思ったからです。
- Q. この仕事に携わって良かった事。  
 A. 認知症等病気があっても長い人生を送られてきた利用者様のお考えや優しさを感じた時にとても勉強になります。
- Q. 入居者様と関わる際に心掛けていること  
 A. こちらの想いが伝わらない事があっても利用者様は人生の先輩であり赤ちゃんから大人になるまでいろいろな経験をされてきた方だと尊敬を忘れないように心掛けています。

# 勤続10年表彰式

3月11日、毎年恒例の新年度の決起集会で、10年勤続職員の表彰式を行いました。今年は何人ですっ！！  
 こひつじ園は、今年の秋で13年目を迎え、新たな職員の入職もごさいますが、お二人のようなベテラン職員が今まで支えてきてくれたことに感謝です(´;ω;`)ウゥこれから素敵な笑顔で宜しくお願い致します！



職員の集合写真も撮りました。

# 高田職員に 突撃インタビュー



祝

私先輩に取材しました(;^\_^A  
 I 職員 (2年目)  
 私は、お二人の先輩が、いつも入居者さんに「笑顔でやさしく」、接しているところを見ます。そして、忙しいときでも私たち後輩に教えてくれます・・・(´;ω;`)ウゥ私も10年目指して頑張ります！井出さん、高田さん、これからもよろしくお願いします！



先輩に続いて  
頑張るぞー！

- Q. なぜ介護のお仕事に就いたのですか？  
 A. 一緒に住んでいた祖母が介護を必要となり高校卒業時に専門学校へ進んだ。
- Q. この仕事に携わって良かった事。  
 A. 技術面の向上、日々勉強になります。
- Q. 入居者様と関わる際に心がけている事  
 A. その方の、性格や身体の状態に合わせた声掛けやコミュニケーションです。

おまつり  
 6月22日  
 “縁日”  
 お知らせ  
 今年もこの季節がやってきました！  
 地域の皆様に支えられて、今年も開催いたします！  
 屋台や催しなど、お子様からお年寄りまで楽しめるお祭りです。今年もご来場を職員一同お待ちしております。

- 編集後記 -  
 勤続10年・・・お疲れ様です。七転び八起というけれど、私は、何回転んできたことか・・・振り返れば長く険しい道のり、先を見て・・・も、険しい道のり(;^\_^A「困難と見るか？・可能性と見るか？」歩く歩く、継続は力なり、きっと誰かが見ているさ。

